

MILENIO
Jueves, 11 de Octubre de 2012

Califica Fitch México calidad crediticia de Tuxpan, Veracruz

Zona conurbada • 11 Octubre 2012 - 11:34am

Fitch México asignó la calificación de “BB(mex)” a la calidad crediticia del municipio de Tuxpan, Veracruz.

Tuxpan • La agencia evaluadora informó que la calificación “BB(mex)” significa que es especulativa y refirió que la perspectiva crediticia es “estable”.

Indicó que las principales limitantes que enfrenta el municipio, corresponden a la elevada estructura de gasto operacional, que en 2011 superó de manera significativa a los ingresos fiscales ordinarios, derivando en una generación de ahorro interno negativa.

Lo anterior, reportó, aunado al elevado nivel de endeudamiento, ha provocado altos indicadores de apalancamiento y sostenibilidad.

Asimismo, continuó, en 2011, Tuxpan registró un fuerte déficit [financiero](#) y fiscal, un elevado nivel de pasivos no bancarios y un débil nivel de liquidez, así como una alta dependencia de ingresos federales.

Dentro de las fortalezas que apoyan la calificación de Tuxpan, destacan la ausencia de contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones.

Mientras que en materia de agua, los [servicios](#) son prestados por la Comisión de Agua del Estado de Veracruz (CAEV), la cual es administrada por el estado, por lo que, tampoco representa una limitante para las finanzas municipales.